

ASC BOXDORF



WEIL SPORT VERBINDET

Der **ASC Boxdorf** freut sich, als Mitveranstalter das inklusive Kickerturnier der Boxdorf Wohnanlage unterstützen zu dürfen. Inklusion und Gemeinschaft sind zentrale Werte, die uns als Verein besonders am Herzen liegen.

Dieses Event bietet eine wunderbare Gelegenheit, durch Sport Menschen zusammenzubringen und Barrieren zu überwinden.

Wir freuen uns auf spannende Spiele, viele Tore und unvergessliche Momente, bei denen der Spaß, der Teamgeist und die Fairness im Vordergrund stehen. Dieses Turnier zeigt, wie der Sport eine Brücke zwischen allen Menschen schlagen kann.

Allen Teilnehmenden wünschen wir viel Erfolg und eine großartige Zeit!

Sportliche Grüße
Der ASC Vorstand

Samstag, 26.10.2024

10.00 Uhr:

- Eröffnung und Start des Turniers Spielmodus im Doppel
- Spieltag für die Doppel bis 17.00 Uhr
- Fun-Turnier
- ab 19.00 Uhr inklusive Kicker-Disco mit DJ Luke
- Siegerehrung Doppel

Sonntag, 27.10.2024

10.00 Uhr:

- Fortsetzung des Turniers
- Mannschaftswettbewerbe
- Fun-Turnier
- Siegerehrung

Für das leibliche Wohl ist Bestens gesorgt.
Sonntag starten wir ab 9.00 Uhr mit einem
Weißwurst-Frühstück.

**Wir weisen darauf hin, dass bei dieser
Veranstaltung fotografiert wird.**

**Die Bilder werden für die Öffentlichkeits-
arbeit verwendet.**

Gefördert durch die
**AKTION
MENSCH**



**Boxdorfer
Wohnanlage**

Wohnen, leben, teilhaben.



Nürnberger inklusives Kickerturnier

26.–27. Oktober 2024

Jeder kann sich anmelden!

Wir spielen:

- Offenes und inklusives Doppel
- 11er-Mannschaftswettbewerb
- Fun-Wettbewerb auf dem größten Kicker der Welt

Wir freuen uns auf Sie!



Thomas Pirner, MdL

Liebe Sportsfreunde,

als Landtagsabgeordneter für Nürnberg-Nord und Präsident der Handwerkskammer für Mittelfranken ist es mir eine große Ehre, Schirmherr des Inklusiven Kickerturniers am 26. und 27. Oktober 2024 der Boxdorfer Wohnanlagen zu sein. Unter dem Boxdorfer Motto „Gemeinsam mit Menschen für Menschen“ vereint dieses Turnier Teilnehmer aus allen Lebensbereichen in einem sportlichen Wettstreit, um die diesjährigen Kickermeister zu ermitteln.

Ich bin überzeugt davon, dass Veranstaltungen wie diese nicht nur den sportlichen Ehrgeiz fördern, sondern auch dazu beitragen, Barrieren abzubauen und Gemeinschaftssinn zu stärken. Es ist mir eine Herzensangelegenheit, diese Initiative zu unterstützen und Menschen aus unterschiedlichsten Hintergründen zusammenzubringen.

Ich wünsche allen Teilnehmern spannende Wettkämpfe, faire Spiele und vor allem unvergessliche gemeinsame Momente.

Mit sportlichen Grüßen,

Thomas Pirner, MdL

Tischfußball ist mehr als nur ein Kneipensport. Egal ob in Bars, Vereinshäusern, Schulen oder in privaten Haushalten: Tischfußball fasziniert Jung und Alt. Dass man diesen Sport auch im Verein professionell betreiben kann und es spezielle Tische für Rollstuhlfahrer*innen gibt, wissen nur wenige.

Tischfußball ist ein inklusiver Sport, der allen Spaß macht!

Unter dem Motto „Gemeinsam mit Menschen für Menschen“ möchten wir gemeinsam mit unseren Partnern in einem gesellschaftlichen Miteinander zwei Tage lang Begegnungen ermöglichen, Spaß beim Kickern schaffen und einen fairen Wettkampf veranstalten.

Am Kicker-Turnier kann jeder teilnehmen, der Lust auf Kickern hat – ob mit oder ohne Erfahrung, ob Jung oder Alt, ob mit oder ohne Beeinträchtigung!

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann melden Sie sich in der Boxdorfer Wohnanlage für weitere Informationen:

Telefon: 0911 930 99 670, E-Mail: bbw@vfmn.de

Anmeldung ist auch für einen Tag möglich.

Mit freundlicher Unterstützung



Andreas Schmittner

Warum ein Tischfußballturnier:

Tischfußballturniere bieten die Möglichkeit sich im sportlichen Wettkampf zu messen, sich kennenzulernen und dabei viel Spaß zu haben. Alle Menschen können dabei gegeneinander antreten, voneinander lernen und gemeinsam ein tolles Erlebnis haben. Das Alter und der Fitnessgrad spielen dabei ebenso wenig eine Rolle wie die Sprache um am Tisch gemeinsam eine tolle Zeit zu verbringen. Deshalb findet man Tischfußball als niederschwelliges Angebot auf der ganzen Welt in sozialen Einrichtungen.

Kickern steht für Geselligkeit und Spaß, aber auch Turniere, Ligen und Weltmeisterschaften werden am Tisch ausgetragen. Es ist ein „Duell ohne Körperkontakt“ bei dem der respektvolle Umgang miteinander und das Fair Play an erster Stelle stehen.

Die Turnierleitung hat Andreas Schmittner, amtierender Europameister im Tischfußball und Bundesligaspieler.

Wir bitten um Anmeldung, damit wir besser planen können.